
di Alessio Conforti
◗ ANNONE

Fondi assegnati dallo Stato per 
l’accoglienza di richiedenti asi-
lo, il Comune di Annone inve-
ste aiutando i cittadini in diffi-
coltà economica. 

L’amministrazione,  guidata  
dalla sindaca Ada Toffolon, con 
una variazione di bilancio deli-
berata in giunta qualche giorno 
fa, ha deciso di utilizzare la quo-
ta di 9 mila euro attraverso la 
costituzione di un bando che 
dà lavoro a due persone e alcu-
ne agevolazioni nel pagamento 
della Tari. La cifra è assegnata 
dal governo e rientra negli emo-
lumenti  destinati  ai  territori  
che accolgono i  migranti,  se-
condo il criterio dei 500 euro in 
base ad ogni profugo presente. 
Ad Annone, ormai da due anni 
ve ne sono 18, ospitati in una 
palazzina privata situata in via 
Svevo: la moltiplicazione della 
somma, per i soggetti presenti, 
fa esattamente novemila. Trat-
tasi di risorse non vincolate a 
nessun capitolo di spesa e dun-
que  nelle  libere  disponibilità  
dell’amministrazione, che può 
impiegarle a seconda delle ne-

cessità e in più contesti. «Abbia-
mo pensato di investire il dena-
ro istituendo iniziative di tipo 
sociale», ha spiegato la sinda-
ca, Ada Toffolon, «che possano 
venire incontro ai cittadini in 
questo difficile momento di cri-
si. In particolare questo proget-
to, realizzato mediante i  vou-

cher da lavoro, dimostra come 
si possa accogliere chi arriva da 
altri paesi, secondo le proprie 
disponibilità, aiutando al con-
tempo anche la collettività. Ab-
biamo creduto, come ammini-
strazione,  che questa fosse la 
scelta  migliore  nell’impiegare  
il denaro proveniente dallo Sta-

to per l’accoglienza. Proprio og-
gi (ieri, ndr)», conclude il sinda-
co, «arrivarono tra l’altro i pri-
mi richiedenti asilo ad Annone: 
era  infatti  il  2  settembre  del  
2015». Nello specifico l’entrata 
in questione servirà alla coper-
tura  economica  di  un  bando  
per la ricerca di due figure da 

utilizzare nell’area manutenti-
va e sarà rivolto a persone in si-
tuazione di disagio economico. 
I contenuti dell’avviso pubbli-
co saranno precisati nei prossi-
mi giorni sul sito internet del 
Comune  e  includeranno  una  
prova pratica e una serie di re-
quisiti.  Tra  questi,  per  esem-
pio, l’essere disoccupato, avere 
un certo Isee e avere a carico fi-
gli minori. Poi ci saranno i titoli 
preferenziali, come la residen-
za ad Annone e l’essere in pos-
sesso di qualche attestato spe-
cifico alla mansione ricercata. 
Le domande dovranno essere 
presentate entro il 20 settem-
bre, poi ci saranno le valutazio-
ni delle candidature e, quindi, 
il via libera ai due impieghi pre-
visti.  Inoltre,  sempre  con  la  
stessa entrata straordinaria, il  
Comune ha incrementato il ca-
pitolo relativo alle agevolazioni 
per il pagamento della Tari. Il 
relativo bando, che sarà ema-
nato prossimamente, consenti-
rà a più famiglie di usufruire di 
un contributo per pagare la bol-
letta dei rifiuti, a fronte, anche 
qui, di particolari contesti di di-
sagio economico e sociale. 
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«Ex Perfosfati, il piano deve andare avanti»
Portogruaro. Il centrosinistra accusa la giunta d’immobilismo sul piano socio economico e culturale 
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Trasporto scolastico assegnato ad Atvo 
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Accoglienza di richiedenti asilo
il Comune investe 9 mila euro
Annone. La giunta costituisce un bando che dà lavoro a due persone e agevola il pagamento della Tari
La sindaca Toffolon: «Questo progetto dimostra che possiamo accogliere persone di altri paesi» 

Il municipio di Annone sta rendendosi protagonista d’iniziative a favore degli immigrati

◗ PORTOGRUARO

Energia derivante da fonti rin-
novabili, siglata la convenzione 
tra Apindustria Venezia e Repo-
wer. L’accordo è stato firmato 
nei giorni scorsi a Portogruaro, 
alla presenza dei vertici manda-
mentali dell’ente lagunare e i re-
sponsabili  della  nota  società  
erogatrice di servizi energetici.

Il protocollo prevede la forni-
tura di energia derivante da fon-
ti rinnovabili, a tariffa agevola-
ta, per gli associati ad Apindu-
stria. Il risparmio può arrivare 
fino al 10-15% sulla singola bol-
letta.  «Il  costo  dell’energia»,  
spiega Marco Dall’Acqua, «pre-
sidente mandamentale di Apin-
dustria nel portogruarese, «pe-
sa dal 5 al 10% sul bilancio di 
un’impresa manifatturiera, ol-
tre il 20% se l’azienda è un’indu-
stria metalmeccanica. Nella va-
lutazione  dell’accordo  siamo  
partiti dal presupposto che que-
ste percentuali possano essere 
ridotte solo grazie ad un prezzo 
del kilowatt concorrenziale. In-
fatti, la parte della singola bol-
letta riconducibile al mero co-
sto dell’energia è pari a circa il 
40%. Il restante 60% è relativo a 
costi fissi di dispacciamento e 
trasporto. La fornitura di ener-
gia elettrica», conclude Dall’Ac-
qua,  «è  prodotta  dai  loro  im-
pianti, che sfruttano fonti alter-
native». ( a.con.) 

◗ PORTOGRUARO

«Area “Ex Perfosfati”: il Comu-
ne proceda con l’iter proget-
tuale e ne discuta con la comu-
nità». 

Sono le  parole  del  gruppo 
consiliare di centrosinistra, in-
tervenuto in riferimento alla si-
tuazione relativa al futuro del-
la nota porzione territoriale si-
tuata alle porte della città, lad-
dove sorge il capannone indu-
striale degli anni Quaranta at-
teso da un importante inter-
vento di riqualificazione. 

L’area,  nei  mesi  scorsi,  è  
rientrata nel decreto periferie 
del governo, assieme ad altre 
realtà della Città Metropolita-
na. «Purtroppo finora non vi è 

stato alcun disegno di prospet-
tiva da parte dell’amministra-
zione»,  dicono  in  una  nota  
Marco  Terenzi,  Irina  Drigo,  
Vittorina Pizzolitto e Roberto 
Zanin,  «e  tanto  meno  alcun  
momento partecipativo né sul 
piano istituzionale, né su quel-
lo socio-economico e/o cultu-
rale. L’amministrazione finora 
ha prodotto solo uno studio di 
fattibilità  tecnico-economica  
che ricalca  pedissequamente 
il precedente progetto definiti-
vo, ricominciando da capo la 
procedura progettuale ed igno-
rando, appunto, i  precedenti 
studi ed elaborazioni proget-
tuali definitivi di cui già dispo-
neva e che erano già stati og-
getto dei pareri della Sovrin-

tendenza e degli altri soggetti 
competenti. La giunta ha inve-
ce ricominciato il procedimen-
to e “rifare” il progetto, opera-
zione che costerà circa 300 mi-
la euro alla comunità».

La richiesta del gruppo, per-
venuta anche in una recente 
interrogazione, è quella di di-
scutere nel breve tempo del fu-
turo dell’area assieme ai citta-
dini e nelle sedi consiliari com-
petenti.

«Vogliamo conoscere», con-
cludono, «quali sono gli obiet-
tivi e le scelte d’indirizzo che 
l’amministrazione intende da-
re ai progettisti che verranno a 
breve incaricati della redazio-
ne di un “nuovo” progetto». 

(a. con.)Il parco archeologico previsto inizialmente nell’area dell’ex Perfosfati

◗ FOSSALTA

Trasporto scolastico, assegnato 
ad Atvo il servizio riguardante le 
scuole elementari e medie. L’A-
zienda  trasporti  del  Veneto  
Orientale si è aggiudicata recen-
temente l’affidamento dell’inca-
rico da parte del Comune, che 
rientra nel processo di esterna-
lizzazione del trasporto scolasti-
co. Di fatto una novità per tutti 
gli studenti che a breve si accin-
geranno a tornare tra i banchi di 
scuola.

«Il  percorso era iniziato con 
l’appalto sperimentale durante 
l’anno scolastico 2015-16», dice 
il  sindaco  Natale  Sidran,  «già  
molto apprezzato dalle famiglie 

per la qualità del servizio offerto. 
Era poi continuato con l’affida-
mento biennale a seguito di ban-
do  pubblico  per  il  2016-17  e  
2017-18,  vinto da  Atvo che ha 
messo sin da subito a disposizio-
ne mezzi completamente nuovi. 
Essendo rimasto a disposizione 
del Comune un unico mezzo or-
mai  vetusto,  si  è  provveduto  
quindi ad assegnare anche il per-
corso residuo alla stessa azienda 
di trasporti. In tal modo», conti-
nua Sidran, «l’amministrazione 
comunale  offre  agli  utenti  un  
servizio completo per la scuola 
dell’obbligo, moderno ed in li-
nea con la più recente normati-
va in materia di sicurezza, di su-
peramento delle barriere archi-

tettoniche  e  di  contenimento  
dell’inquinamento atmosferico. 
Inoltre  il  servizio  sarà  intera-
mente svolto da autisti profes-
sionisti, specializzati e di grande 
esperienza».

Ma le novità in ambito scola-
stico non finiscono qui. «In que-
sti ultimi tre anni», fa sapere il 
primo cittadino, «sono stati rea-
lizzati investimenti che riguarda-
no sia la scuola “Don Agostino 
Toniatti”, con interventi di mes-
sa a norma e sistemazione delle 
aree esterne con la costruzione 
della nuova pista di atletica, sia 
la scuola “Margherita Marzotto” 
di Villanova, dove è stata com-
pletata la sostituzione di tutti i 
serramenti esterni».  (a.con.)

◗ SAN STINO

Disoccupati di lungo periodo, 
parte l’iniziativa “San Stino So-
lidale”. Nei giorni scorsi si so-
no  concluse  le  domande  di  
partecipazione  indirizzate  
esclusivamente a tutti i cittadi-
ni senza lavoro e privi di am-
mortizzatori  sociali,  con  un  
Isee inferiore o uguale a 13 mi-
la  euro.  Il  progetto  consiste  
nella possibilità d’impiego di 
cinque persone, per sei mesi, 
in differenti settori che varia-
no dalla collaborazione in bi-
blioteca all’attività di suppor-
to  scolastico,  dalle  mansioni  
manutentive alla collaborazio-
ne amministrativa fino all’assi-

stenza in manifestazioni cultu-
rali, sportive o fieristiche orga-
nizzate dal Comune.

«Il nostro impegno», spiega 
il sindaco di San Stino Matteo 
Cappelletto,  «è  da  sempre  
quello  di  evitare  contributi  
economici,  cercando  piutto-
sto di creare occasioni per le 
persone e questo progetto va 
in questa direzione». I colloqui 
di lavoro per la formazione del-
la graduatoria verranno effet-
tuati domani. Il progetto “San 
Stino Solidale” è cofinanziato 
dalla Regione e attuato in col-
laborazione con la cooperati-
va sociale Coges di Mestre e il 
consorzio  Insieme  di  Porto-
gruaro.  (a.con.)

San Stino, il Comune assume
cinque persone per sei mesi

Il Comune sistema
la mensa scolastica

A seguito dei danni da 
maltempo del 10 agosto, il 
Comune ha avviato una 
procedura d’urgenza per 
intervenire sulla copertura 
della mensa scolastica, 
danneggiata nei controsoffitti. 
L’intervento dovrà avvenire in 
tempo per l’avvio del nuovo 
anno scolastico. Danni 
importanti sono stati segnalati 
anche alla recinzione del 
campo sportivo e anche ad 
alcuni impianti luminosi 
semaforici. 

Ritorno volontario
assistito, un incontro

Domani alle 21, nella sala 
caminetto della villa 
Comunale, incontro 
informativo sul “ritorno 
volontario assistito”. Il 
progetto offre la possibilità ai 
migranti da paesi terzi di 
rientrare nella terra d’origine 
con una doppia assistenza, 
anche economica. 

Festeggiamenti
settembrini

Oggi appuntamento con i 
festeggiamenti settembrini in 
centro paese con musica, 
eventi e stand gastronomici. 
Alle 21 il concerto della Fanfara 
dei Bersaglieri di Ceggia. 

Sette borse
di studio del Lions

Il Lions Club ha 
consegnato, con il nuovo 
presidente Alessandro 
Dall’Oro, sette borse di studio 
agli allievi della master class 
dell’istituto Santa Cecilia. 
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